

Amplio acuerdo para recuperar el centro de la capital regional

CIUDAD. Colegio San Luis coordinó la firma de un pacto simbólico entre distintos actores comunales y de la región.

José Fco. Montecino Lemus
 cronica@mercurioantofagasta.cl

“Como Colegio San Luis decidimos, después de un proceso de discernimiento, que nos quedáramos en el centro. Por mucho tiempo estuvo instalado de que nos íbamos del lugar, pero finalmente decidimos quedarnos acá”, resume Astrid Carrasco, directora del Colegio San Luis. Una institución emblemática que tuvo en sus planes cambiar de dirección, principalmente por el deterioro en la seguridad.

Carrasco recalca que “necesitamos seguridad para nuestros estudiantes. Por lo tanto, nace esta iniciativa de unirnos con otros colegios que están en el sector, como el Santa María, Santo Tomás, San Esteban, y la Universidad de Alba, para poder recuperar el entorno para que sea seguro para nuestras familias”.

Dicha iniciativa comenzó ayer, con la firma simbólica de distintos actores relevantes de la comuna y la región, para poder recuperar el centro de la

capital regional. Además de la gran mayoría de los candidatos a alcalde, también se sumaron casi todos los postulantes al Gobierno Regional.

También firmaron la delegada Karen Behrens y parlamentarios regionales, como José Miguel Castro (RN) y Jaime Araya (ind. - PPD).

Solo se ausentaron el alcalde Jonathan Velásquez y el gobernador Ricardo Díaz.

AUSENCIAS

Castro lamentó la ausencia de algunos candidatos, e incluso la del mismo alcalde Velásquez: “Han perdido una oportunidad de demostrarle a aquellos que habitan el centro de la ciudad que sí se quiere recuperar el centro”. Como sea, destacó que “el Colegio San Luis está haciendo algo tremendo. Ha decidido quedarse y dar la pelea por sacar adelante al centro de nuestra ciudad capital”.

Mientras, el diputado Araya manifestó que “es una iniciativa fundamental, que ha nacido de los colegios más tradicionales de la ciudad, que llevan radicados en el centro de la



LOS PARTICIPANTES COINCIDIERON EN QUE EL CASCO HISTÓRICO DE LA CIUDAD TIENE SEVEROS PROBLEMAS QUE DEBEN CORREGIRSE.

“El desafío de recuperar el centro, de que vuelva a ser un espacio de encuentro, es una responsabilidad de todos”.

Fernando Cortez
 Gerente de la AIA

“El compromiso desde las empresas privadas, para recuperar el centro de la ciudad, es tremendamente importante”.

Felipe Alveal
 Gerente Asuntos Públicos
 Antofagasta Minerals

“El centro tiene un simbolismo que es transversal. Es el corazón de la ciudad, es el espacio donde efectivamente se arma comunidad”.

José Antonio Díaz
 Director ejecutivo de FME

“Vamos a ser parte con un proyecto que va a mejorar la calidad de vida de los vecinos del centro y centro norte”.

Paula Tiznado
 Jefa de Asuntos Públicos
 y Comunicaciones del FCAB

ciudad muchísimos años, y que han visto cómo se ha ido deteriorando y hay poco esfuerzo desde lo público por recuperar”.

Por parte del mundo privado, acudieron representantes de la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), Antofagasta Minerals (Amsa), el Ferrocarril (FCAB) y la Fundación Minera Escondida, entre otros.

“Esta iniciativa de unirnos con otros colegios que están en el sector nace para poder recuperar el entorno”.

Astrid Carrasco
 Directora del Colegio San Luis

“Son estas iniciativas las que se necesitan, las que nacen cuando la sociedad civil se activa, más allá del mundo público”.

Jaime Araya
 Diputado (ind. - PPD)

“Algunos candidatos, o el mismo alcalde, perdieron la oportunidad de demostrar que se quiere recuperar el centro”.

José Miguel Castro
 Diputado (RN)